



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. fund

Viernes 10.05.2019

El Papa agradece a la “Papal Foundation” su labor en la promoción integral de la familia humana

El Papa ha recibido esta mañana en audiencia a los miembros de la “Papal Foundation”, la institución creada en 1988 como respuesta al deseo del clero y de los católicos de Estados Unidos de sostener espiritual y materialmente al Santo Padre y a su testimonio en el mundo.

Después de manifestarles su gratitud por la ayuda que brindan a su misión y a la Iglesia en tantas partes del mundo, el Santo Padre recordó que en estos 31 años la Fundación ha contribuido notablemente a la promoción de un espíritu de fraternidad y paz. “Mediante vuestro sostén a diversos proyectos educativos, caritativos y apostólicos, así como con las becas para los laicos, las personas consagradas y los sacerdotes –dijo– dais testimonio de la solicitud incansable de la Iglesia para promover el desarrollo integral de la familia humana. En un mundo tristemente marcado por la violencia y el conflicto, por la pobreza material y espiritual, y con demasiada frecuencia por la indiferencia de muchos, vuestra obra contribuye a llevar el mensaje evangélico de esperanza, de misericordia a quienes se benefician de vuestro compromiso y de vuestra generosidad. Por eso os doy las gracias y rezo para que se renueve en vosotros el propósito de contribuir a construir la Iglesia en unidad y a que progrese su caridad con los últimos entre nuestros hermanos y hermanas”.
